



KULINARISCHER KALENDER

GENUSSERLEBNISSE IM
HOTEL GOLDENER HIRSCH

VON SEPTEMBER 2017
BIS DEZEMBER 2017

HOTEL GOLDENER HIRSCH
GETREIDEGASSE 37 · 5020 SALZBURG, AUSTRIA
TEL. +43 662 8084 0
WWW.GOLDENERHIRSCH.COM



TRÜFFELTAGE

13. BIS 24. SEPTEMBER 2017

Die Trüffeltage im Restaurant Goldener Hirsch bieten jedem Gourmet eine Gelegenheit, den Geschmacksreichtum der edlen Trüffel in allen möglichen Variationen kennen zu lernen.

Küchenchef Martin Bednarik verwöhnt Sie im September mit ganz besonderen kulinarischen Kreationen mit frischen Trüffeln. Sommelier Markus Greisberger serviert Ihnen dazu korrespondierende Weine aus unserem exquisiten Weinsortiment.

AUS LIEBE ZUR TRADITION

05. BIS 11. OKTOBER 2017

EUR 64 PRO PERSON

4-Gänge-Gourmetmenü inkl. korrespondierender Stiegl Bierbegleitung

Lernen Sie die Biervielfalt des Stiegl-Gut Wildshut kennen und lassen Sie sich kulinarisch bei einem 4-Gänge-Bier-Degustationsmenü im Restaurant Goldener Hirsch verwöhnen.

Die nachhaltig gebrauten Biere des Stiegl-Gut Wildshut und die Liebe zur traditionellen österreichischen Küche von Küchenchef Martin Bednarik ergeben ein Zusammenspiel der Extraklasse. Lassen Sie sich überraschen!

WILD & KÜRBIS

VOM 12. BIS 25. OKTOBER 2017

Folgen Sie uns auf einen Streifzug durch Wald und Wiese.

Im Oktober servieren wir Ihnen bunte Kürbisgerichte und feinste Wildspezialitäten aus heimischer Jagd mit köstlichen Beilagen und einer Auswahl an hervorragenden, regionalen Qualitätsweinen aus unserem Weinsortiment.

TRADITIONELLES MARTINIGANSLESSEN

11. NOVEMBER 2017

EUR 59 PRO PERSON

3-Gänge-Martiniganslmenü

Küchenchef Martin Bednarik liebt Traditionen und gutes Essen. Pünktlich zu Martini lädt das Restaurant Goldener Hirsch zum traditionellen Martiniganslessen ein. Genießen Sie am Martinitag ein 3-Gänge-Martiniganslmenü und lassen Sie sich mit authentischer, österreichischer Küche verwöhnen.



SILVESTER

31. DEZEMBER 2017

RESTAURANT GOLDENER HIRSCH

EUR 155 PRO PERSON

4-Gänge-Galamenü inkl. Aperitif & Gedeck

EUR 199 PRO PERSON

7-Gänge-Galamenü inkl. Aperitif & Gedeck

Feiern Sie mit uns in das neue Jahr und lassen Sie sich von unserem Küchenchef Martin Bednarik im Restaurant Goldener Hirsch verwöhnen. Wir begrüßen Sie um 19 Uhr mit einem Glas Champagner und servieren Ihnen anschließend unser Silvestermenü.

RESTAURANT S'HERZL

EUR 82 PRO PERSON

3-Gänge-Silvestermenü inkl. Aperitif & Gedeck

Feiern Sie mit uns ab 18 Uhr den Jahreswechsel im traditionellen Ambiente des Restaurant s'Herzl und lassen Sie das Jahr 2017 mit einem unvergesslichen, kulinarischen Erlebnis bei einem 3-Gänge-Silvestermenü ausklingen.

RESTAURANTS & BAR

Im Hotel Goldener Hirsch stehen den Gästen zwei Restaurants und eine Bar zur Verfügung, welche sich für private Festlichkeiten hervorragend eignen.

Das Restaurant Goldener Hirsch begeistert seine Gäste mit preisgekrönter Gourmetküche auf Haubenniveau und das gemütliche Restaurant s'Herzl verführt mit authentischer Salzburger Küche.

Die Bar des Hotels beeindruckt durch ihr vielfältiges Wein- und Spirituosenangebot und ist der ideale Ort für exklusive Empfänge.

Für Tischreservierungen kontaktieren Sie uns bitte unter goldener.hirsch@luxurycollection.com oder telefonisch unter +43 662 8084 861.

Weitere Informationen und die Öffnungszeiten der Restaurants finden Sie auf www.goldenerhirsch.com.

WIR FREUEN UNS
AUF IHREN BESUCH!





CULINARY CALENDAR

TASTY PLEASURES AT
HOTEL GOLDENER HIRSCH

FROM SEPTEMBER 2017
TO DECEMBER 2017

HOTEL GOLDENER HIRSCH
GETREIDEGASSE 37 · 5020 SALZBURG, AUSTRIA
TEL. +43 662 8084 0
WWW.GOLDENERHIRSCH.COM



TRUFFLE DAYS

SEPTEMBER 13 TO 24, 2017

During our truffle days in September, Executive Chef Martin Bednarik offers gourmets an opportunity to taste the richness of the noble truffles in all possible variations.

Enjoy special culinary creations with fresh truffles in the Restaurant Goldener Hirsch and discover corresponding wines from our exquisite wine assortment served from sommelier Markus Greisberger.

LOVE FOR TRADITION

OCTOBER 05 TO 11, 2017

EUR 64 PER PERSON

4-course Gourmet Menu incl. corresponding Stiegl beer

Get to know the beer variety of the “Stiegl-Gut Wildshut” and let yourself be pampered by a 4-course beer tasting menu at the Restaurant Goldener Hirsch.

The sustained brewed beers of the „Stiegl-Gut Wildshut” and the love for traditional Austrian cuisine by Executive Chef Martin Bednarik results in a special culinary experience. Let yourself be surprised!

GAME MEAT & PUMPKIN

OCTOBER 12 TO 25, 2017

Follow us on a stroll through the forest and meadow.

In October, we serve you colorful pumpkin dishes and the finest game meat from local hunting areas with delicious side dishes and a selection of excellent regional quality wines.

TRADITIONAL ST. MARTIN'S DAY DINNER

NOVEMBER 11, 2017

EUR 59 PER PERSON

3-course St. Martin's Day Menu

Martin Bednarik loves tradition and good food. Just in time for Martini, the Restaurant Goldener Hirsch invites you to the traditional St. Martin's Day Dinner. Enjoy a 3-course goose menu on St. Martin's Day and let yourself be pampered with authentic Austrian cuisine.



NEW YEAR'S EVE

DECEMBER 31, 2017

RESTAURANT GOLDENER HIRSCH

EUR 155 PER PERSON

4-course Gala Menu incl. aperitif & cover charge

EUR 199 PER PERSON

7-course Gala Menu incl. aperitif & cover charge

Celebrate the New Year with a culinary highlight from our Executive Chef Martin Bednarik at the Restaurant Goldener Hirsch. At 7 pm we welcome you with a glass of champagne, followed by our New Year's Eve menu.

RESTAURANT S'HERZL

EUR 82 PER PERSON

3-course New Year's Eve Menu incl. aperitif & cover charge

Celebrate the New Year with us from 6 pm in the traditional ambience of the Restaurant s'Herzl and let the year 2017 end with an unforgettable culinary experience.

RESTAURANTS & BAR

The Goldener Hirsch offers its guests two restaurants and a bar which are perfect for private parties and exclusive dinners.

The Goldener Hirsch Restaurant surprises its guests with award-winning gourmet cuisine and the cozy restaurant s'Herzl serves authentic Austrian cuisine.

The bar of the hotel impresses with its wide selection of wine and spirits and is the ideal location for exclusive receptions.

For table reservations, please contact us at goldener.hirsch@luxurycollection.com or call +43 662 8084 861.

For further information and the opening times of the restaurants, please visit www.goldenerhirsch.com.

WE LOOK FORWARD
TO WELCOMING YOU.

